Firefox about:blank

Dimanche 21 juin 2020

RHÔNE Social

Un millier de personnes ont réclamé « des papiers pour tous »



« Nous sommes là pour défendre le droit d'asile remis en cause. Aujourd'hui, on refoule des demandeurs aux frontières », regrette Hélène Bertrand, porte-parole du Collectif de soutien aux réfugiés et migrants du Rhône. Photo Progrès/Joël PHILIPPOI

Organisée par le Collectif de soutien aux réfugiés et migrants du Rhône, qui regroupe des associations et collectifs de gauche et d'extrême gauche, la mobilisation a regroupé près d'un millier de manifestants.

A Lyon samedi, environ un millier de manifestants ont battu le pavé entre Bellecour et la préfecture, avec, pour reven-dication principale, la régularisation inconditionnelle de tous les sans-papiers. « Et mainte-nant, Lyon ville accueillante », pouvait-on lire sur une pancarte. Un groupe de quelque 200 Gilets jaunes et des syndicalistes de la CGT se sont joints au cortège. Organisée par le Collectif de soutien aux réfugiés et migrants du Rhône, qui regroupe des associations et collectifs de gauche et d'extrê-me gauche, dont Alternatiba/ ANV 69, Attac 69, la CGT, France Insoumise Migrations, le NPA, ou encore EELV 69, la mobilisation a relayé l'appel à manifester national lancé dans le cadre de la Journée mondiale du réfugié.

« Nous sommes là pour dé-fendre le droit d'asile. Aujourd'hui, on refoule des demandeurs aux frontières », regrette Hélène Bertrand, sa porte-parole. Pour celle qui est aussi membre du Réseau éducation sans frontières, une mise au point s'impose. « Ceux qui viennent veulent travailler et non solliciter des aides et dépendre d'associations qui n'existent que parce que l'État ne fait pas son boulot ». À noter, Forum réfugiés-Cosi qui, depuis seize ans, à Lyon, orga-

REPÈRE

un hommage à Steve Maia Canico ce dimanche

Ce dimanche 21 juin, dans le cadre de la Fête de la musique, un rassemblement est aussi prévu à Lyon en hommage à Steve Maia Caniço, noyé à la suite d'une intervention de po-lice controversée dans la nuit du 21 juin 2019 à Nantes, durant laquelle au moins sept fêtards étaient tombés dans la Loire. Les participants se re-trouvent à 20 heures devant la préfecture pour une marche blanche, puis, à 21 heures sur les Berges du Rhône.

nisait la Marche des parapluies pour la Journée mondiale du réfugié, ne participait pas à la manifestation du jour.



RHÔNE Santé

Covid-19 : lente décrue du nombre d'hospitalisations

Le nombre de personnes hospitalisées dans le Rhône en raison de l'épidémie de coronavirus poursuit sa lente décrue, d'après le relevé quotidien rendupublic ce same-di soir par Santé publique France

Ainsi, ce samedi, 208 personnes étaient prises en charge dans les établissements hospitaliers du département en raison d'une infection au Covid-19, soit une personne de moins que vendredi. Il faut remonter au 19 mars dernier, début de l'épidémie, pour trouver un chiffre aussi bas. Très encoura-geant, mais, attention à la reprise : nous évoquions vendredi ce foyer de contamination dans le Val de Saône, à Genay et ses environs, en raison d'une réunion familiale

Moins de 20 personnes

en réanimation Le nombre de personnes en réanimation et soins intensifs reste stable: 16 patients sont dans ce cas, autant que la veille. Depuis la mi-mars, 2 899 personnes ont pu quitter l'hôpital et regagner leur domicile. C'est cinq de plus que vendredi.

D'après les statistiques de SPF, un nouveau patient a perdu la vie des suites du Covid-19 ce samedi, portant le nombre de décès en milieu hospitalier à 647 depuis le début de la crise sanitaire dans notre département.

Il faut ajouter à ce décompte les 485 personnes décédées en Eh-pad et dans les établissements médicaux et sociaux.

À Lyon, le Monoprix Grand Bazar change de propriétaire



La société de gestion de fonds AEW Ciloger (30 miliards d'actifs sous gestion) vient de finaliser l'acquisition d'un portefeuille de quatre magasins Monoprix pour le compte de plusieurs Sociétés civiles en placement immobilier (SCPI). Outre les Monoprix de Paris 15 convention, Paris 17 Fourche et Montreuil, la société, détenue à 60 % par Natexis et à 40 % par la Banque Postale, a fait grandir son portefeuille dazar. Photo Progrès/ avec le fameux Grand Bazar de Lyon, site emblématique du quartier des Cordeliers. Pas de changement, l'enseigne reste, ce sont juste les murs qui changent de mains. « L'acquisition de ce portefeuille d'actifs atteste une nouvelle fois de notre confiance en ce format de distribution de proximité, qui montre sa résilience dans la période de crise sanitaire. Cette transaction rend compte de notre capacité à convertir efficacement notre collecte, en lien avec une enseigne de premier plan », a souligné Isabelle Rossignol, directrice générale déléguée de l'activité grand public d'AEW Ciloger, qui aurait donc investi entre 40 et 50 millions d'euros pour acquérir les 3 000 m' du Monoprix Grand Bazar de Lyon. Ce bâtiment a été construit en 2007 en lieu et place du site historique du Grand Bazar, créé en 1886.

RHÔNE/HAUTE-LOIRE

Le Lyonnais Solexia investit 710 000 € chez le volailler Vey

Afin de favoriser le développement durable, le groupe lyon-nais a signé des contrats de près de 10 M€ pour moderniser ses sites de production en Auvergne-Rhône-Alpes et lancer de nouvelles installations frigorifiques et optimisations énergé-tiques. Solexia est un fonds d'investissement entrepreneurial

tiques. Solexia est un fonds d'investissement entrepreneurial lyonnais. Depuis sa création, en 2005, il s'est spécialisé dans le rachat de PME de marchés de niche.
Pour le sous-pôle volailles, il a d'abord acquis Vey à Polignac, en 2008, puis Sedivol dans le Puy-de-Dôme, en 2018, et Allier Volailles, en janvier. Il détient aussi les Salaisons du Val d'Allier à Langeac et Maison Chillet dans le Rhône. À Polignac, un investissement de 710 000 € est programmé ; et à Langeac, il s'élève à 2,8 M€. Au total, pour les cinq sites industriels, les contrats signés avec CertiNergy & Solutions et Clauger portent sur près de 10 M€.

RHO18 - V1

1 sur 1 21/06/2020 à 05:58